
STOP AL CUSTOMER SATISFACTION SUL SERVIZIO DI RACCOLTA
RIFIUTI

 

IL 22 SETTEMBRE TERMINA IL PRIMO STEP DEL SONDAGGIO E SARANNO RACCOLTE LE SCHEDE RACCOLTE NEI
BOX SITUATI NEI DODICI COMUNI E NEGLI SPORTELLI POLISERVICE

 

Sabato 22 settembre termina il primo step del customer satisfaction sulla raccolta differenziata dei rifiuti. Iniziata lo scorso
giugno, l’iniziativa che mira a conoscere l’opinione degli utenti sul servizio fornito nei dodici comuni punta al miglioramento
della qualità del servizio offerto. Dai box allestiti nei dodici comuni e presso gli sportelli della Poliservice saranno prelevate le
schede compilate  dai  cittadini  e  turisti.  Conosceremo numero di  schede e  risultati  dopo l’elaborazione dei  dati.  Nel
frattempo, partirà la seconda fase del sondaggio nelle stesse modalità dal 1 ottobre fino a dicembre.

OPEN DAY 23 Settembre – Freedom Dance Studio a San Nicolò a
Tordino

Ideata e diretta da Gaetano Petrilli e Catia Manna , Freedom Dance Studio è una nuova scuola di danza che dal 2014 ha
come obiettivo quello di trasmettere, oltre alle nozioni relative alle varie discipline, impartite da personale assolutamente
qualificato, la cosa più importante…la passione per la danza in ogni sua forma.
Rivolto al grande pubblico e non solo agli Allievi interni della Scuola, l’OPEN DAY -Freedom Dance Studio è un evento
concepito come una grande, appassionante maratona che inizia dalle 16.00 finendo a tarda sera, con lezioni di prova e
dimostrazioni per garantire un turn-over continuo dei partecipanti.

L’inizio corsi a San Nicolò A Tordino è previsto il 24 Settembre, con una settimana gratuita per scoprire moltissime
discipline:

• Danza Moderna
• Acrobatica Contemporanea
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• Propedeutica
• Pre Danza
• Hip Hop Kids /Junior / Avanzato
• Hip Hop Ladies
• Street Dance
• Danze Standard
• Ballo Da Sala
• Yoga
• Zumba Fit
• Danza Aerea Acrobatica
• Fitness In Volo
• Zero Gravity
• Tango Argentino
• Swing/Lindy Hop

Naturalmente differenziato per fasce d’età e livello tecnico Freedom Dance Studio regala un approccio didattico serio per
chiunque desideri sperimentare o perfezionarsi nella danza con lezioni collettive o individuali delle varie discipline.

Le  lezioni  di  Yoga  e  Pilates  proposte  sono  studiate  per  ottenere  tranquillità,  rilassamento  e  quel  benessere  psicofisico
spesso tanto ricercato nei ritmi frenetici della vita quotidiana.
L’OPEN DAY – Freedom Dance Studio è una manifestazione gratuita ed è quindi consigliata la prenotazione.

Freedom Dance Studio
Strada Provinciale, 17
San Nicolò A Tordino – Teramo
(nei pressi di Pieffe Auto)
349 3930558
freedomdanceteramo@gmail.com

NASCE IL COMITATO DI FRAZIONE DI SAN NICOLO’ ELETTO DAI
CITTADINI di Carlo Di Marco
 

 

Nella giornata di domenica 16 settembre 2018, dopo mesi di lavoro di base svolto dal Nucleo promotore, articolatosi in
assemblee pubbliche settimanali  in  piazza Progresso,  contatti,  riunioni,  corsi  di  formazione,  confronti  con gli  scettici,
polemiche e qualche scontro dovuti alla saccenteria di qualcuno, quasi il 13% degli elettori della Frazione ha eletto il proprio
Comitato. La percentuale è superiore a quella media registrata negli altri comuni in cui questo modello è stato adottato dai
cittadini, ma è anche oggetto di invidia di vari partiti che queste percentuali se le sognano la notte. Anzi, aggiungiamo,
secondo i nostri studi del fenomeno associativo democratico-partecipativo, il 60% di chi vota per i comitati di quartiere
secondo questo modello è formato da elettori che non votano più per questi partiti.

È lontana mille miglia da noi l’idea che, per questo, si può fare a meno dei partiti politici. Chi ci conosce sa che per noi
queste esperienze dovrebbero servire anche ad essi per trovare la strada del rinnovamento e del potenziamento della loro
democrazia interna, e rinascere come intellettuale collettivo (Gramsci docet). Non v’è democrazia rappresentativa senza di
essi. E non siamo fra quelli che propugnano incoltamente, al suo posto, la c.d. democrazia “diretta” senza sapere, spesso, di
cosa si stia parlando (Rousseau non bisogna solo citarlo, bisognerebbe anche leggerlo…). A San Nicolo’, piuttosto, il 16
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settembre si è scritta una bellissima pagina di partecipazione popolare con la costituzione di un organismo nato dalla base,
lontano dalle logiche autoreferenziali degli attuali partiti politici; esso si insedia non come un nuovo partito di opposizione,
né di maggioranza rispetto al Comune, ma come soggetto politico di base con l’unico scopo di promuovere la partecipazione
effettiva  dei  cittadini  alle  attività  amministrative  e  politiche  che  interesseranno  quella  collettività  locale.  L’effettiva
partecipazione di tutti «all’organizzazione politica, economica e sociale del paese», infatti, come l’art. 3 2° comma della
Costituzione ha programmato da tempo (lo dico per i propugnatori della sovranità delegata a questi partiti ritenuti depositari
esclusivi della politica), è uno dei due modi fondamentali di esercizio della sovranità che, mai si dimentichi, appartiene al
popolo.

L’esperienza di San Nicolo’ è la vittoria di un modello convintamente costituzionalista. Che viene dai cittadini e resta nelle
loro mani attraverso la prevalenza della loro soggettività.  Questa si  esalta nel  primato delle assemblee cittadine che
decidono, e nel ruolo propugnatore e propositivo del Comitato eletto. Un modello che in provincia di Teramo non è certo il
solo (a Silvi e a Giulianova lo si sperimenta, fra alti e bassi, da diversi anni), ma che può essere di impulso a realtà nuove da
creare e ad altre che si stanno già delineando (Teramo est). La democrazia non è un’illusione, ma da utopia può diventare
realtà se solo il rinnovamento radicale della politica – presente nel costituzionalismo pluralista del XX secolo nato dalla
Resistenza – entrasse nella cultura dei più come reale obiettivo del cambiamento.

Teramo. Il Comandante della Legione Carabinieri Abruzzo e Molise
Generale B. Carlo Cerrina, ha fatto visita al Prefetto di Teramo
Graziella Patrizi
Nella mattinata di oggi, il Comandante della Legione Carabinieri Abruzzo e Molise,

Da Sx: Il Comandate provinciale CC di Teramo, Il Prefetto di Teramo e il Comandante regionale dei Carabinieri

Generale B. Carlo Cerrina, accompagnato dal Comandante Provinciale Col. Giorgio
Naselli, ha fatto visita al Prefetto di Teramo Graziella Patrizi, presso il Palazzo del Governo,
con la quale ha avuto un cordiale e proficuo colloquio.
Nel corso dell’incontro sono state affrontate tematiche che interessano questa realtà
provinciale, auspicando una efficace collaborazione nell’interesse della collettività, nel
segno della continuità rispetto alle sinergie finora realizzate.

https://www.giulianovanews.it/2018/09/teramo-il-comandante-della-legione-carabinieri-abruzzo-e-molise-generale-b-carlo-cerrina-ha-fatto-visita-al-prefetto-di-teramo-graziella-patrizi/
https://www.giulianovanews.it/2018/09/teramo-il-comandante-della-legione-carabinieri-abruzzo-e-molise-generale-b-carlo-cerrina-ha-fatto-visita-al-prefetto-di-teramo-graziella-patrizi/
https://www.giulianovanews.it/2018/09/teramo-il-comandante-della-legione-carabinieri-abruzzo-e-molise-generale-b-carlo-cerrina-ha-fatto-visita-al-prefetto-di-teramo-graziella-patrizi/


Teramo. Il nuovo Comandante della Legione Carabinieri Abruzzo e
Molise in visita al Comando Provinciale Carabinieri di Teramo.
Teramo, 17 settembre 2018.

 

 
Il Generale di Brigata Carlo Cerrina, da qualche giorno al vertice del Comando della Legione Carabinieri Abruzzo e
Molise, ha fatto visita alla Caserma dei Carabinieri di Teramo, dove è stato accolto dal Comandante Provinciale, Ten. Col.
Giorgio Naselli.

 

Teramo. Il Gen. Cerrina visita il Comando Provinciale.

Presenti alla visita gli Ufficiali dei Reparti della sede e delle Compagnie di Alba Adriatica, Giulianova e Teramo, nonché tutti i
Comandanti delle 31 Stazioni Carabinieri ed una rappresentanza dell’Associazione Nazionale Carabinieri.

Il  Comandante  Provinciale  attraverso  un  briefing  ha  illustrato  all’Alto  Ufficiale,  la  situazione  dell’ordine  e  della  sicurezza
pubblica e le attività dell’Arma svolte sul territorio della provincia di Teramo.

Nel corso dell’incontro con il  personale, il  Comandante di Legione ha sottolineato l’importanza della conoscenza e del
controllo del territorio, richiamando la funzione sociale quotidianamente svolta dall’Arma, con particolare riferimento al ruolo
delle Stazioni Carabinieri, da sempre considerate dai cittadini sicuro punto di riferimento anche delle più lontane e distaccate
comunità, caposaldo della presenza dello Stato sul territorio e sempre pronte a recepire le richieste della gente.

Si è poi intrattenuto a colloquio con i vertici delle altre Forze di Polizia operanti nel capoluogo.

Succesivamente, accompagnato dal Comandante Provinciale, il Generale Cerrina ha incontrato dapprima il Prefetto, Dr.ssa
Graziella Patrizi ed a seguire il Sindaco Gianguido D’Alberto, il Presidente della Provincia, Avv. Domenico Di Sabatino, il
Rettore dell’Università degli Studi di Teramo Prof. Luciano D’Amico ed in chiusura il Procuratore della Repubblica, Dr. Antonio
Guerriero.
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Mosciano Sant’Angelo. Nuova pavimentazione per la SP 10 – Z.na
C.da Maggi
In corso di svolgimento in questi giorni i lavori di pavimentazione e ripristino della viabilità
sulla SP 10 di C.da Maggi. “Era un intervento atteso da tempo contrassegnato da diverse
vicissitudini burocratiche e operative che ne hanno ritardato l’avvio posticipandolo al 2018
rispetto alle previsioni di esecuzione a novembre 2017” ha dichiarato il consigliere Comunale
e Provinciale Mirko Rossi  “Colgo l’occasione, pertanto,  per scusarmi con tutti  i  cittadini,
moscianesi e non, che quotidianamente transitano su una via così importante per la viabilità
locale tra Giulianova, Mosciano e Tortoreto”. Entro questa settimana verrà completata la
prima  parte  dell’intervento  fino  all’intersezione  con  la  strada  comunale  di  Maggi.
Successivamente, nel corso della prossima, verrà eseguita una prima contabilità parziale dei
lavori per poi riprendere con la seconda parte del cantiere per ulteriori 1000 mt circa.

Asfalto

“L’intervento di Villa Maggi è complementare al lotto di lavori già eseguito lo scorso anno con
l’asfaltatura della SP262/dir all’ingresso dell’abitato di Mosciano Sant’Angelo e di un piccolo
tratto  in  prossimità  della  zona  artigianale  di  C.da  Ripoli.  Riguardo  a  questa  area  ieri,
mercoledì  12  settembre,  presso  i  nostri  uffici  provinciali,  è  stato  validato  in  contraddittorio
con il tecnico incaricato il progetto esecutivo della rotatoria da realizzare all’incrocio tra la
SP262dir  e la SP 15. L’intervento,  assolutamente importante per la viabilità dell’area,  è
finanziato  con  fondi  propri  dell’Ente  per  complessivi  180.000  €  e  nei  prossimi  giorni  verrà
dato avvio alla procedura di gara per l’individuazione della ditta contraente”. A testimonianza
dell’ormai prossima realizzazione dell’opera è il perfezionamento già avvenuto, da parte della
Provincia, delle procedure di esproprio dei terreni necessari all’esecuzione dell’intervento.
Nell’arco delle prossime due settimane, inoltre, verranno effettuati sopralluoghi puntuali con i
tecnici provinciali sui territori di Mosciano, Giulianova e Bellante al fine di individuare i tratti
di  viabilità  sui  quali  intervenire  con i  fondi  Masterplan assegnati  nel  febbraio  scorso al
territorio dei tre comuni, circa 1,1 mln di euro, da riversare sulle seguenti strade provinciali:
262,  262/dir,  15,15/b,  15/c  e  11.  La  progettazione,  curata  dagli  uffici  della  Provincia,  sarà
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predisposta  entro  l’autunno  per  poi  dare  immediato  avvio  all’affidamento  dei  lavori.

LETTERA  APERTA  DELL’ON.  VALENTINA  CORNELI  PER  IL  CASO
IPERSIMPLY TERAMO
Egregi amministratori Auchan,

On. Valentina Corneli M5S

l’annunciata chiusura del punto vendita IperSimply SMA di Piano d’Accio a Teramo è un ulteriore intollerabile colpo non solo
per l’economia del territorio, ma soprattutto perché a farne le spese sono 53 lavoratori e lavoratrici con famiglie alle spalle,
persone le cui necessità, ancora una volta, vengono dopo le scelte contabili dei vertici aziendali.

Il ricollocamento in altri punti vendita nazionali, qualora fosse effettivo, porterebbe, com’è facile intuire, a difficoltà in molti
casi  insormontabili,  colpendo  dei  nuclei  familiari  che  da  vent’anni  fanno  affidamento  sul  lavoro  finora  garantito
dall’ipermercato teramano. L’impossibilità di trasferirsi, condizione comune alla maggior parte dei lavoratori, significherebbe
per giunta la perdita di tutti gli ammortizzatori sociali previsti dalla legge. Oltre al danno, la beffa.

In  veste di  rappresentante del  territorio  teramano non posso che esprimere un profondo disappunto per  quanto sta
accadendo e anche per le modalità con cui la comunicazione della chiusura è stata annunciata ai lavoratori, il  5 settembre,
ovvero a meno di un mese dalla data in cui le saracinesche saranno definitivamente abbassate. Un trattamento ben poco
dignitoso.

L’appello che rivolgo alla proprietà è che si garantisca almeno uno slittamento della data fissata per la chiusura, cosa che
permetterebbe di aprire un tavolo di confronto e di dare respiro a tante famiglie che altrimenti si vedrebbero dall’oggi al
domani gettate in uno stato di totale prostrazione.

Ai vertici aziendali si rammenta che dietro le divise vi sono delle persone, con diritti da salvaguardare e vite concrete da
tutelare. Ai dipendenti va la mia piena solidarietà.

On. Valentina Corneli – Portavoce alla Camera dei deputati
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Teramo.  La  verità  sul  bando  periferie,  lettera  aperta  dell’On.
Valentina Corneli (M5S)
La verità sul bando periferie

10 settembre 2018

Riceviamo e pubblichiamo

On. Valentina Corneli M5S

Al capogruppo Pd del Consiglio comunale di Teramo, Luca Pilotti, il quale ha chiamato in causa la sottoscritta sulla questione
del differimento dei fondi del bando periferie a 96 comuni capoluogo al 2020, nonché all’On. Stefania Pezzopane, che sullo
stesso tema si è espressa duramente nei giorni precedenti, rispondo con dati concreti, al di là della facile propaganda.
Occorre  rammentare  in  primo  luogo  come il  differimento  sia  la  conseguenza  della  illegittimità  costituzionale,  rilevata  con
sentenza della Corte Costituzionale n. 74 del 2018, della norma con cui il Pd medesimo aveva promesso i fondi ai suddetti
comuni. Ed infatti proprio di mera promessa – ai limiti della presa in giro – occorre parlare, visto che i progetti venivano
finanziati  per metà dell’importo complessivo. Nella fattispecie, la norma illegittima risulta essere quella esposta al  comma
140 dell’articolo 1 della legge di stabilità per il 2017 (L. 232/2016), che estendeva il finanziamento del bando in questione
anche ai progetti dei comuni non inizialmente vincitori, peraltro senza neanche prevedere adeguate valutazioni. Non solo,
ma gli illustri esponenti del Partito Democratico dimenticano che l’emendamento in questione, ovvero il 13.2 (testo 2), è
stato votato all’unanimità da tutti i senatori presenti nella seduta del Senato n. 32 del 6 agosto 2018, ivi compresi i loro
colleghi dem e i componenti di quel Governo Renzi che aveva varato il Piano periferie (con lo stesso Renzi in testa)!

Inoltre, è bene ricordare come i fondi per i primi 24 comuni, ovvero gli iniziali vincitori del bando, siano assolutamente
assicurati (la Corte stessa ha fatto salvi i procedimenti di spesa in corso, laddove possa determinarsi un pregiudizio ai diritti
costituzionali  delle  persone)  ed  i  risparmi  di  spesa  derivanti  dal  blocco  delle  convenzioni  andranno  a  finanziare  un  fondo
apposito e ulteriore, grazie al quale i comuni in avanzo di amministrazione vedranno liberarsi risorse aggiuntive svincolate
dal patto di stabilità interno, risorse che saranno a disposizione di tutti gli 8 mila comuni italiani, e non solo dei capoluoghi.
Invero, la sentenza della Corte impedirebbe comunque di utilizzare le risorse promesse agli altri 96 comuni, in quanto l’allora
Governo  Renzi  scavalcò  le  proprie  competenze  scippando  (stavolta  è  davvero  il  caso  di  dirlo)  quelle  afferenti  agli  enti
territoriali e, in primis, alle Regioni. Infatti, la Corte ha specificato che i settori indicati nella disposizione reputata illegittima
afferiscono a materie di competenza regionale concorrente o residuale, il ché vuol dire che qualsiasi atto inerente l’utilizzo
dei fondi in questione deve necessariamente prevedere il  coinvolgimento degli  enti  territoriali  interessati.  L’incertezza
prodotta  dal  provvedimento  illegittimo  del  precedente  governo  ha  pertanto  determinato  l’esigenza  di  congelare  le
convenzioni  in  essere  per  condurre  una  più  attenta  e  adeguata  valutazione.  Se  siamo  arrivati  a  questo  punto,  la
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responsabilità, insomma, è proprio del Pd, ovvero di coloro i quali ora si indignano.

Infine voglio sottolineare che il Governo si è già impegnato a finanziare i progetti esecutivi approvati con i lavori in corso e a
dialogare con l’Anci per far in modo che nessun comune sia abbandonato: il  tempo delle promesse e delle mancette
elettorali è finito, questo vuole essere il governo dei fatti e del reale supporto ai territori.

 

On. Valentina Corneli

Pineto.  Sabato  a  Villa  Filiani,  consegna  della  donazione  per
Amatrice

Pineto (TE),  7 Settembre 2018- Si terrà Sabato 8 Settembre  alle ore 11.30  nella Sala Corneli di Villa FIliani a
Pineto, la cerimonia di consegna della donazione del ricavato della serata “AMAtriciana” dello scorso 23 agosto.

Organizzata dalla Pro Loco Pineto in collaborazione con il Pros Onlus Pineto – Anpas Abruzzo, Croce Verde Villa Rosa di
Martinsicuro e Protezione Civile di Morro D’Oro l’iniziativa “AMAtriciana” ha richiamato un’ottima risposta di pubblico che
ha partecipato alla cena a base di amatraciana e assistito alle testimonianze dei volontari intervenuti.

Sabato alla presenza del Sindaco di Pineto Robert Verrocchio, delle Associazioni che hanno collaborato e della cittadinanza,
il Presidente della Pro Loco di Pineto Lorenzo Santarelli consegnerà ufficialmente ai referenti di Amatrice la donazione.

CHIUSURA  PUNTO  VENDITA  IPER  SIMPLY  A  TERAMO,  L’ON.
FRATOIANNI PRESENTERA’ UN’INTERROGAZIONE AL MINISTRO DI
MAIO  .  SINISTRA  ITALIANA  :  “OCCORRONO  SOLUZIONI  PER
TUTELARE L’OCCUPAZIONE”

La federazione teramana di SINISTRA ITALIANA esprime solidarietà e vicinanza alle lavoratrici e ai lavoratori dell’IPER SIMPLY
di Piano D’Accio (TE) che domani scioperano ed organizzano un presidio per protestare contro la chiusura del punto vendita
annunciata per il 30 settembre 2018 e i 53 licenziamenti. Per tenere alta l’attenzione e fare pressione anche a livello
nazionale circa la  vertenza teramana abbiamo chiesto al  nostro segretario  Onorevole Nicola  Fratoianni  di  presentare
un’interrogazione parlamentare al ministro del lavoro e dello sviluppo economico Di Maio con l’obiettivo di individuare le
soluzioni per tutelare l’occupazione.

Sinistra Italiana – Federazione di Teramo 
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